

Chers Anciennes et Anciens,

Cette année scolaire 21/22 se déroule dans des conditions jamais connues auparavant, dans un environnement dégradé ou plus rien n'est géré ou gérable et dans un monde instable où nous ne maîtrisons malheureusement pas tous les paramètres. Cela étant dit, nous nous devons de poursuivre notre mission qui a démarré en 1925 pour le CPF à Beyrouth et qui s'est renforcée il y a 2 ans avec le CPF Montana à Dik-el-Mehdi, et d'assurer la continuité de cet héritage coûte que coûte.

Nous allons donc gérer les établissements en faisant preuve de créativité, d'adaptabilité, de proactivité et de flexibilité. Or pour réussir à résister et à sauver nos établissements, il nous faut l'appui et l'engagement de tous et notamment le vôtre, nos anciens, vers lesquels nous tournons pour solliciter votre soutien financier.

Le CPF a toujours été là pour nous et nous nous battons ensemble pour qu'il survive et qu'il puisse continuer à maintenir l'excellence de son éducation.

Toute contribution, aussi petite qu'elle soit, aura un impact important pour nous.

Les fonds recueillis seront dédiés aux besoins et aux projets de l'établissement et notamment les bourses, la rétention du personnel qualifié, et le financement des projets pédagogiques.

Pour faire un don avec ou sans reçu fiscal, merci de cliquer sur le lien suivant :

<https://www.cpf.edu.lb/levee-de-fonds/levee-de-fonds/>

En vous remerciant par avance de votre solidarité.

Nous sommes nombreux à compter sur vous !

Bien amicalement,



Président du conseil de PPFL
Anis Nassif



Sara CHAHINE AMMAR
Présidente du comité des anciens